

En Copiapó se realizará el Primer Encuentro Regional Recreativo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad y Adultos Mayores

Desde las 10.00 horas del martes 20 de enero, en el parque El Pretil de Copiapó, se desarrollará el Primer Encuentro Regional Recreativo de Inclusión para Personas en Situación de Discapacidad y Adultos Mayores; el que se ha sido organizado y coordinado por el Rotary Club de Copiapó.

Antecedentes y detalles del evento fueron proporcionados por Lilian Navea Dantagnan, directora de Proyectos de dicha institución social.

“ Es un encuentro recreativo, regional, de inclusión e integración. Integración porque estamos convocando a personas en situación de discapacidad y adultos mayores. Estamos haciendo un espacio para que puedan pasar un día de descanso, alegre, de diversión, donde van a haber muchas actividades en este encuentro. Este se va a realizar en el Parque El Pretil a partir de las diez de la mañana el día 20 de enero”, indicó.

De la convocatoria e importancia del Encuentro, indicó “nosotros esperamos convocar alrededor de 800 perso-



nas desde distintos puntos de la región de Atacama. Rotary viene con una larga historia, trabajando en el mundo de la discapacidad, apoyando los programas de discapacidad y sobre todo dando espacios seguros para que las personas en situación de discapacidad y los adultos mayores puedan desarrollar actividades de igual a igual. Así que tenemos una trayectoria larga ahí trabajando en este mundo. En este evento participan gente

de las diferentes comunas de la región”.

Con el propósito de facilitar el traslado de las delegaciones provenientes de las comunas de la región, es que la organización contará con los respectivos buses.

Además se les brindará alimentación, almuerzo y colaciones a los participantes.

Lilian Navea destacó además que “ este proyecto corresponde a un concurso que nos adjudicamos en

diciembre del año 2025 de la Glosa VII, donde lo financia el gobierno regional y es aprobado por el Consejo Regional de Atacama y por supuesto ejecutado por Rotary Club Copiapó. El objetivo de este proyecto fue fortalecer el bienestar de las personas mayores de la región de Atacama, promoviendo la inclusión, la participación y la cohesión social”.

Finalmente la directora de Proyectos de Rotary Club indicó

“ la invitación es que este 20 de enero participemos en este encuentro, inclusive las organizaciones tanto de personas en situación de discapacidad como adultos mayores, para pasar un día familiar; un día de descanso, de relajo, para las mamitas que muchas veces son cuidadoras de 24 horas y para la familia en general. Así que los invitamos a ser parte de este evento, donde las personas y sobre todo los integrantes de la Mesa de Discapacidad Regional lo están esperando con mucha ansia, que es nuestro gran aliado en esta convocatoria”.